

Abril 29 de 1974.-

PALABRAS DEL SEÑOR JOSE LOPEZ REGA EN EL ACTO DE
ENTREGA DE SUBSIDIOS DESTINADOS A LA PROVINCIA DE CORDOBA

Señor Presidente: Creo que los hechos son mucho más esclarecedores que las palabras. Actos como este -en el que hemos tenido el honor de contar con la presencia del señor Presidente de la Nación, quien viene siguiendo paso a paso todas las tareas que tengan que ver con la protección a los niños, a los ancianos y a los trabajadores- se están realizando frecuentemente con amplio éxito, para satisfacción del Ministerio de Bienestar Social que da así cumplimiento a los planes elaborados.

Sabemos que la provincia de Córdoba ha atravesado difíciles momentos y que la mortalidad infantil, en el momento en que nosotros tomamos el Gobierno, tenía una tasa excesivamente elevada. Todo lo que se pueda hacer para erradicar la mortalidad infantil en nuestro país, debe ser activo de principal preocupación.

El Gobierno tiene, como ya
hemos dicho anteriormente ///

//// Palabras de López Rega...

La intención
/de que se erradique de cada una de las provincias, sobre todo de las norteñas, que son las que más están sufriendo la falta de ^{nu-}trición, la falta de medicos sanitarios ^y la falta de una educación familiar colectiva que permita tener conocimiento de lo que se debe hacer en cuestión sanitaria y de higiene familiar.

El Hospital de Niños de Córdoba, que va a llevar un subsidio de 295 millones de pesos moneda nacional, hoy tiene su primera cuota de 100 millones, con la cual se van a iniciar las obras. Esperamos que en un corto lapso Córdoba pueda contar con la cara de niños sonrientes y no de niños enflaquecidos, porque es una provincia rica, en la cual, cuando las pasiones se aquietan, ^y los hombres unidos trabajan por el engrandecimiento del país y de su provincia, creemos que los niños volverán a ser lo que todos queremos, -y como usted lo dice, señor Presidente- los únicos privilegiados, a ello se suma ahora, en este modesto acto, el otorgamiento de pensiones que la misma provincia va a distribuir, porque es la que conoce las necesidades de su zona.

Esta es una demostración más del sentido de federalismo que tiene nuestro gobierno.

La cantidad de pensiones y beneficios del régimen previsional, son 677; a la vejez y por invalides, 500; lo que hace un total de 1177 beneficios. Al otorgar el pago de retroactividades en Previsión, por un valor de 567 millones y algunos

////

pesos más, el haber mensual del régimen previsional a junio va a más de 60 millones de pesos, en lo referente a vejez e invalidez, y el total de haberes a abonar como consecuencia de los beneficios de que se trata alcanzará, también a Junio de 1974, a 93.047.722 pesos moneda nacional.

Este es un esfuerzo que el Gobierno está realizando y creemos sinceramente que, con la colaboración de todos, podremos ir acingando **todas las** necesidades del país. Esto es lo que se requiere.

En este primer año de trabajo en el Gobierno, tuvimos algunos altibajos que han impedido una organización correcta; pero, desde la llegada del General Perón al Gobierno todo se ha normalizado y estamos en un franco tren de unidad, de prosperidad y de felicidad para nuestro pueblo.
